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COMMISSION DEVELOPPEMENT 

___________________________________________________________________________ 

Réunion :  du jeudi 3 octobre 2024 au siège du District à Vesoul 

___________________________________________________________________________ 

Présidence :   M. LEMERCIER 

___________________________________________________________________________ 

Présents : MM. GIBOULET – MANGIN – PRUDHON – ZELFA KALAA. 

___________________________________________________________________________ 

               Participent :   MM. BARBIER – BEGEL – MOUGIN – PARMENTIER (salaries) 

___________________________________________________________________________ 

 

Mot du Président de la commission :  

 

Marc Lemercier souhaite la bienvenue à tous, une présentation du fonctionnement de cette 

commission et de ses objectifs a été faite, notamment en lien avec la commission sportive et 

actions technique du district (les actions de développement étant jusqu’à présent rattachées à la 

commission sportive). 

Un développement ciblé afin de pouvoir promouvoir au mieux le choix de la commission. 

 

Axes du développement : 

 

Plusieurs axes de développement ont été validés comme feuille de route de la commission.  

1. Les pratiques associées  

 

- Futnet 

- Foot en marchant / sport santé 

- Futsal 

- Foot golf 

- Beach soccer 

- E-foot 

- Fit-foot 

- Foot à 5 

- Foot à 8 
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Pour cette saison 2024/2025, il est fait le choix de développer les pratiques suivantes : 

- Foot en marchant / sport santé 

- Futsal championnat départemental 

- Futnet 

Le réfèrent de notre commission pour ces pratiques sera Albert Giboulet en collaboration avec 

Stéphanie Barbier, Stéphane Begel et Thomas Parmentier. 

 

2. La Formation : 

 

Développement d’une formation des dirigeants ainsi que des accompagnateurs d’équipe U6 a U11 

Poursuite de la formation des délégués de Haute Saône, réflexion sur la constitution d’une commission 

de délégués au niveau du District (représentation officielle de l’instance sur matches de championnat, 

de coupes dont finales etc …). Réfèrent pour la formation : Marc Lemercier 

 

3. La communication : 

 

Une réflexion est faite sur la carence en communication externe des actions conduites mais trop peu 

diffusées. Il est important de pouvoir mettre en valeur nos actions de terrains, de formation, de soutien 

aux clubs. 

L’étude de faisabilité dans un premier temps d’un jeune sous « contrat en alternance » en 

communication webmaster, sera faite. 

Référents communication : Marc Lemercier et Philippe Prudhon. 

 

4. Pratique handisport : 

 

Une mise en place d’action va être effectuée (avec si possible deux actions majeures par saison), un 

développement de cette pratique est à l’étude. 

Réfèrent d’Handisport : Malik Zelfa Kalaa en collaboration avec Louis Mougin.   

 

5. Arbitrage : 

 

En catégorie U13, l’arbitre « de touche » (assistant) est un joueur : pourquoi ne pas faire de même 

pour la catégorie U15 ? 

En effet plusieurs clubs nous ont interrogé afin de pouvoir continuer cet apprentissage des lois du jeu, 

laquelle pourra aussi déboucher pour certains/nes vers des candidatures à la fonction d’arbitre officiel. 

Une étude sera faite pour définir les règles et constater la faisabilité de cette option.  
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Un challenge « du club où il fait bon jouer sur les catégories U7-U9 » va être mis en place pour cette 

saison 2024/2025, en relation avec la commission partenariats-fair-play du district (référente Charlotte 

Mangin). 

 

Pas de questions diverses.  

 

Clôture de la séance à 19h30 

 

Le Président de la commission, 

Marc LEMERCIER 


